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Reunião da Assembleia de Freguesia de Vila Franca das Naves / Feital 

 

--------------------------------------------Ata número Três -------------------------------------- 

 

------Aos dezasseis dias do mês de Abril de dois mil e dezoito, pelas dezoito horas e 

trinta minutos, sob a presidência de Artur José Ferreira Figueiredo, reuniu a 

Assembleia de Freguesia de Vila Franca das Naves/Feital, com a seguinte Ordem 

de Trabalhos: ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

------Ponto um: Período antes da ordem do dia; ------------------------------------------------     

------Ponto dois: Aprovação da ata nº1 de quadriénio 2017/2020; ------------------------- 

------Ponto três: Apreciação, das actividades da junta desde a última sessão 

realizada em Dezembro, bem como da sua situação financeira, conforme o 

estipulado na lei vigente; ------------------------------------------------------------------------------- 

------Ponto quatro: Apreciação, discussão e votação dos documentos de prestação 

de contas referentes ao ano 2017, segundo o legislado no nº1,alínea b) do artigo 9º 

da lei acima referida; ------------------------------------------------------------------------------------ 

------Ponto cinco: Analise, discussão e votação da 1ª revisão do orçamento da 

receita e despesa da Junta de Freguesia para o ano 2018; ----------------------------------

------Ponto seis: Apresentação do Inventario da Freguesia; ---------------------------------

------Ponto sete: Período destinado ao Público -------------------------------------------------- 

Faltou à reunião da assembleia o membro Sónia Regina Grilo Soares. ------------------- 

------Dando cumprimento ao primeiro ponto da ordem de trabalhos, “Período antes 

da ordem do dia”, tomou a palavra o Sr. José Alberto Ambrósio, referindo que os 

bancos de granito ao pé do campo da bola ainda não estavam colocados, falou 

ainda do piso do parque infantil que estava muito danificado, dos caixotes do lixo, 

que muitas vezes estavam cheios e dos pimenteiros que estavam estragados. 

Referiu ainda que havia um vidro partido de uma janela da escola do povo e o 

caminho atrás da cooperativa estava muito danificado, cheio de buracos.---------------- 

------O Sr. Presidente referiu que os bancos de granito já estavam arranjados, só 

ainda não tinham sido colocados devido ao mau tempo. O parque infantil vai ser 

arranjado quando o tempo permitir, em relação aos pimenteiros vão verificar a 

situação para colocar Lid’s, quanto aos caixotes do lixo, vai alertar os funcionários 

da junta para tal situação.------------------------------------------------------------------------------- 
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------De seguida interveio o membro Jorge Lucas, referiu as passadeiras que 

necessitam de uma intervenção urgente e sugeriu o ordenamento do parque de 

estacionamento junto à estação dos caminhos-de-ferro.--------------------------------------- 

------O Sr. Presidente informou que já pediu ao Município a colocação de 

passadeiras elevadas, ficando ao nível do passeio dando mais mobilidade às 

pessoas com deficiência. Quanto ao estacionamento junto aos caminhos-de-ferro, 

estão a estudar a maneira como ficaria melhor. -------------------------------------------------

------De seguida interveio o membro Delfim Andrade, referiu que o caminho dos 

moinhos esta cheio de pedras e uma tampa fora do sitio.-------------------------------------

------O Sr. Presidente referiu que foi a terra que ruiu devido à muita chuva---------------

------De seguida interveio a 1ª Secretaria Adelina Vaz, perguntou qual o critério para 

o ordenamento do cemitério.---------------------------------------------------------------------------

------O Sr. Presidente referiu que o primeiro talhão a ser ocupado a seguir aos 

bombeiros foi no seu mandato. Como foi aberta uma excepção agora as pessoas 

podem escolher o talhão enquanto houver lugar vago.-----------------------------------------   

------No segundo ponto da ordem de trabalhos: Aprovação da ata nº1 de quadriénio 

2017/2020; depois de lida a ata pelo Presidente da Assembleia foi aprovada por 

unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

------Passou-se de seguida ao ponto três da ordem de trabalhos, “Apreciação das 

actividades da junta desde a ultima sessão realizada em Dezembro, bem como a 

situação financeira, conforme estipulado na lei vigente; foram apresentadas as 

seguintes actividades: limpeza e manutenção das ruas da freguesia; arranjo e 

limpeza dos jardins; apoio a protecção civil no desimpedimento de estradas e 

caminhos e organização do carnaval; participou na organização em conjunto com o 

SEPNA da GNR da palestra sobre limpeza dos terrenos à volta das habitações, 

participou e apoiou no jantar de Natal da Associação Cultural e Desportiva de Vila 

Franca das Naves. A Junta de Freguesia apoiou ainda os seguintes eventos: feira 

dos produtos da terra no último domingo dos meses Dezembro, Janeiro, Fevereiro e 

Março; enfeites de Natal; teatro para as crianças no Centro Cultural Miguel Madeira; 

festa de Natal na creche; passeio TT do clube Motard de Trancoso e ao passeio TT 

das Naves XXI. Quanto à situação financeira, o Presidente da Junta informou a 

Assembleia que existe um saldo positivo de dois mil seiscentos e quarenta e oito 

euros e seis cêntimos, composto da seguinte maneira, a credito: BPI (mil cento e 

quarenta euros e catorze cêntimos), Millennium BCP (mil cento e vinte e quatro 



Ata n.º 2 – Reunião da sessão de 16 de Abril de 2018  

Pág.4 

euros e sete cêntimos), Caixa de Credito (cento e cinquenta e cinco euros e noventa 

e oito cêntimos), Caixa Geral de Depósitos (duzentos e vinte e sete euros e oitenta e 

sete cêntimos), e um encargo de treze mil e vinte e seis euros e quarenta e sete 

cêntimos da compra do Armazém coberto por protocolo do Município de Trancoso e 

despesas por pagar no valor de mil quinhentos e sessenta e dois euros e quinze 

cêntimos. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------O Sr. Presidente da Junta agradeceu a participação dos intervenientes no 

carnaval. Referindo que é cada vez mais difícil organizar este evento.-------------------- 

-----Relativamente à situação financeira o Sr. José Alberto questionou os valores 

existentes no saldo em relação à Assembleia anterior, sendo um gasto muito 

elevado.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

------O Sr. Presidente referiu ser uma caução dos projectos.----------------------------------  

------O Sr. José Alberto perguntou ainda qual o apoio ao TT Clube Motard de 

Trancoso e ao TT Naves XXI. O Sr. Presidente referiu que ao TT Clube Motard de 

Trancoso foi oferecida uma sopa da pedra e ao TT Naves XXI um subsidio no valor 

de 300€ .  --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------No ponto quatro da ordem de trabalhos, Apreciação, discussão e votação dos 

documentos de prestação de contas referentes ao ano 2017, segundo o legislado no 

nº1, alínea b) do artigo 9º da lei acima referida; os documentos foram distribuídos a 

todos os membros da Assembleia atempadamente para que pudessem ter todo o 

conhecimento do que iriam discutir e votar.--------------------------------------------------------

------Depois de analisados por todos os membros da Assembleia prosseguiu-se à 

votação, os documentos foram aprovados por unanimidade.---------------------------------

------No ponto cinco da ordem de trabalhos, Analise, discussão e votação da 1ª 

revisão do orçamento da receita e despesa da Junta de Freguesia para o ano de 

2018;  O Sr, Presidente referiu que é simplesmente para a inclusão do saldo do ano 

anterior no valor de dois mil, trezentos e trinta e seis euros e quarenta e seis 

cêntimos. Analisados e discutidos, os documentos foram aprovados por 

unanimidade.-----------------------------------------------------------------------------------------------

------No ponto seis da ordem de trabalhos, Apresentação do Inventario da 

Freguesia; O Sr. Presidente da Junta referiu que neste inventário constam os 

terrenos que estão nas finanças faltando alguns na conservatória como é o caso da 

Escola do Povo.-------------------------------------------------------------------------------------------  
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------No último ponto da ordem de trabalhos, não houve público. -------------------------- 

------E nada mais havendo a tratar, deu-se por terminada a reunião, da qual se 

lavrou a presente ata, que depois de lida, discutida e aprovada, vai ser assinada 

pelo Presidente da Assembleia de Freguesia e pela Secretária que a redigiu.-----------

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Presidente da Assembleia, _____________________________________ 

A Secretária, __________________________________________________ 

 

 

 


